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Herrn Bürgermeister 
Alexander Biber 
Stadt Troisdorf 

Im Hause 

Fraktion im Rat 
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Telefon: 0 22 41 - 900 777 
Telefax: 0 22 41 - 900 888 

E-Mail: info@cdu-troisdortde  
www.cdu-troisdorf de 

Öffnungszeiten: 
Mo und Di von 09:00 - 18:30 Uhr 
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Freitag von 10:00 - 12:00 Uhr 

Troisdorf, den 01. Juli 2021 

Antrag 

Schwerpunkte für das Zentrenmanagement 

Die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Troisdorf beantragt, der Haupt- und Finanzausschuss 

möge wie folgt beschließen: 

Im Rahmen der Umsetzung des Zentrenmanagements, dass durch die Landesförderung er-

möglicht wird, sind folgende Schwerpunkte zu setzen: 

a) Im Bereich Einzelhandel und Dienstleistungsanbietern sollen Beratungsangebote 

zur digitalen Ergänzung von Leistungen im Bereich Verkauf wie z.B. 3-D-Shops; Vi-

deobrillen, Körperform-Scanner oder New Retail-Angebote geschaffen werden. 

b) Für den Einzelhandel ist eine Marketingstrategie zu entwickeln, die den Verkauf aber 

auch die begleitenden Veranstaltungen und auch die Neuansiedlung von Anbietern 

unter einer Marke z.B. „Wir lieben es natürlich" zusammenfasst und damit ein Allein-

stellungsmerkmal für den Einkauf in Troisdorf setzt. 

Der Neustart nach der Pandemie ist - auch dank der Unterstützung durch die Fördergelder 

des Landes - eine hervorragende Chance für die Stadt Troisdorf sich neu im Bereich Einzel-

handel und Dienstleistungen aufzustellen, bisherige Stärken auszubauen und mit einer 

neuen Marke nach Außen ein Alleinstellungsmerkmal zu kreieren. Dazu gehört auch die 
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Nutzung der digitalen Angebote, die heute den Handel unterstützen können und so zum 

einen attraktive Angebote auch zum Ausprobieren bieten, zum anderen auf Grund der Pass-

genauigkeit des anschließend erworbenen Produktes zu mehr Nachhaltigkeit beitragen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Katharina Gebauer 	 Ivo Hurnik 

Fraktionsvorsitzende 	 Stadtverordneter 
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